

# Une journée « multicolore » pour toutes les générations

La Journée de la famille en Hesse (Hessischer Familientag), cette manifestation pour petits et grands, existe depuis de nombreuses années.

Elle sert de support pour promouvoir un meilleur accueil aux familles, une meilleure adaptation – à tous les niveaux – des structures aux familles, une estime et une politique d'accueil reconnaissante pour toutes les familles, quelle que soit leur origine. Cet événement intergénérationnel attrayant attire de nombreux visiteurs.

La Journée de la famille en Hesse est organisée à un rythme biennal par le Ministère des affaires sociales et de l'intégration de la Hesse (Hessisches Ministerium für Soziales und Integration) et la fondation « Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie », en coopération avec la ville d'accueil.

## Liens

[Journée de la famille en Hesse \(Hessischer Familientag\) \(en allemand\)](#)